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ARANJUEZ 

• Villarejo de Salvanés tie
ne paralizada desde hace 
algún tiempo las obras de 
instalación de la nueva red 
de aguas' y alcantarillado 
debido a que la empresa 
Coesga, adjudicataria de las 
mismas en subasta pública, 
ha presentado al Ayunta
miento su renuncia para la 
ejecución de las mismas, al 
parecer por motivos eco
nómicos. 

La nueva red de agua y 
alcantarillado, que había 
sido declarada en el pleno 
de la Coporación celebrado 
el pasado día 4 como «ur
gente», se cree en fuentes 
municipales que pueda su
frir un retraso, a pesar de 
que se está gestionando la 
realización de las mismas a 
cargo de la Administración. 

Según fuentes municipa
les, la asesoría jurídica del 
Ayuntamiento está estu
diando la negativa de la 
empresa Coesga a realizar 
las obras por si procediese a 
actuar legalmente contra la 
misma por los perjuicios 
ocasionados a la localidad. 

Por otra parte, hay que 
señalar que en el último 
pleno municipal se acordó 
crear tres plazas de guar
dias municipales con el fin 
de cubrir un vacío existen
te. Igualmente se está ela
borando una relación de en
tidades locales con el fin de 
adjudicar los locales muni
cipales que sean puestos a 
disposición del Ayunta
miento. 

• El Ayuntamiento de Val-
demoro lleva sin celebrar 
pleno desde hace algo más 
de tres meses, a pesar de la 
necesidad de gestionar bas
tantes temas que tienen pa
ralizada la vida municipal. 
Según fuentes municipales, 
el alcalde de la localidad ha 
manifestado en reiteradas 
ocasiones a concejales de los 
grupos socialista y comu
nista que no hay materia 
para convocar un pleno or
dinario. 
M Se ha inaugurado recien
temente en Morata de Taja-
fia una exposición de artes 
plásticas que reúne los tra
bajos más destacados del 
Taller Creativo de la locali
dad, que dirige el pintor 
Ángel Morales. Esta exposi
ción, que estará abierta al 
público durante todo el mes 
de junio en la Casa de la 
Cultura de la localidad, re
coge más de cuarenta obras 
de distinto estilo, predomi
nando en la mayoría una 
tendencia experimental y 
de investigación de formas 
y color. 

Sólo funciona uno 
de los tres manantiales municipales 

ARGANDA SE Q 
Las autoridades se han visto obligadas 

a solicitar de un particular 
la utilización de un pozo, gracias al 

que se abastecen los 20.000 habitantes 
Arganda del Rey —con una población de 20.000 habitantes— se 

encuentra desde el pasado día 6 con un grave problema de escasez 
de agua, y el Ayuntamiento ha tenido que establecer un horario de 

restricciones que haga posible recuperar los niveles mínimos de 
los depósitos 

Según el concejal de Obras pedir autorización previa al 
de la corporación ha sido re 
cientemente cuando ha habido 
un tremendo descenso en el 
caudal de agua de los manan
tiales municipales, bajando ac
tualmente un 20 por 100 de su 
caudal normal. «Esto nos ha 
obligado a solicitar de un parti
cular la utilización de un pozo, 
que es con el que actualmente 
se está abasteciendo el consu
mo de la nnhlación», afirma el 
COÍiccjcd de 

A pesar de esta medida, el 
Ayuntamiento de Arganda ha 
dictado un bando en el que se 
prohibe el riego de todos los 
jardines y parques de la pobla
ción, así como una prohibición 
absoluta de llenar piscinas que 
carezcan de depuradora y aun 
las que la tengan tienen que 

previa 
Ayuntamiento. 

Como medida que afecta 
más directamente a la pobla
ción destaca el corte nocturno 
en el suministro de agua du
rante ocho horas diarias. «Estas 
medidas pueden extenderse si 
la ola de calor prosigue y el 
nivel de los manantiales no au
mentan», afirma el concejal de 
Obras. De los tres manantiales 
de los que se abastece el consu-
r*.r de !» población solamente 
funciona uno, y sü caudai csts 
muy por debajo de lo normal. 

PROBLEMAS CON LOS 
AGRICULTORES 

El Ayuntamiento de Argan- - i 
da ha solicitado una entrevista 
con la Hermandad de Agricul
tores, con el fin de tratar el 

El caudal del agua que abastece a la ciudad se ha reducido sensiblemente: 
como puede apreciarse por las manchas oscuras laterales, que indican «' 

nivel habitual 

Este es el único pozo municipal que funciona:l 

está al 20 por 100 de su capacidad 

A l a 
prohibición de 
regar parques, 

jardines y 
llenar piscinas 
se suma ahora 

el corte 
nocturno de 

ocho horas y la 
recomendación 

a los 
agricultores de 

regar lo 
imprescindible 

tema del riego de los cultivos, 
que, según el concejal de 
Obras, es una de las causas 
principales de la falta de agua, 
«ya que hay un gran desperdi
cio en las labores del riego». 
Según estas fuentes, el Ayun
tamiento va ha proponer a la 
Hermandad de Agricultores el 
nombramiento de dos regado
res municipales que se encar
guen de suministrar el riego 
imprescindible a los campos de 
regadío. 

Todas estas medidas han 
creado un cierto malestar en
tre los agricultores de la pobla
ción, que consideran una usur
pación de sus derechos el que 
se les restrinja el agua para rie
go, aunque sea en unos mo
mentos de escasez. 

En la actualidad ya hay al

gunos sectores del pueblo, si
tuados en zonas altas, que se 
han quedado sin suministro 
durante todo el día, y el Ayun
tamiento ha tenido que montar 
un servicio de cisternas que 

cubra las necesiddes de estos 
vecinos. 

Por otra parte, el Ayunta
miento aprobó hace tiemP0 

una solicitud para traída de 

aguas del Canal de Isabel to
cuyo proyecto, según fuent?^ 
municipales, ya está elaborad 
por el propio Canal, e incW?° 
aprobado por Diputación. Sin 
embargo, esta solución, que su
pondría eliminar definitiva^ 
mente los problemas de esca
sez, se cree que no entre e 
funcionamiento hasta septiei"' 
bre de 1982. 

Aranjuez: Con la presencia 
de una delegación de Sitges 

INAUGURADA LA 
HABITACIÓN-

MUSEO DE RUSIÑOL 
«Con estos actos sólo pretendemos hacer justicia a un hombre 

ligado a estas dos poblaciones, que supo plasmar con sus 
pinceles el paisaje de Sitges y, sobre todo, los jardines de 

Aranjuez, a los que dio un carácter univesal.» 

«En estos momentos en 
que muchos sectores de la 
sociedad se empeñan en dis
gregar, Santiago Rusiñol 
está siendo un nexo de 
unión entre estos dos pue
blos, catalán y castellano, 
vinculados históricamente 
por la figura de este gran 
pintor.» Estas afirmaciones 
del concejal de Cultura de 
Sitges, Jesús Ciré Clara-
munt, resumen, en parte, lo 
que ha sido esta segunda jor
nada del homenaje a Santia
go Rusiñol, que conjunta
mente están celebrando Sit
ges y Aranjuez. 

MUSEO Y MUESTRA 
DE ARTES PLÁSTICAS 
En los actos celebrados en 

Aranjuez el pasado día 13, y 
que abren un paréntesis ve
raniego, autoridades munici
pales de ambas localidades 
inauguraron la habitación-
museo, donde murió Santia
go Rusiñol, que será dotada 
de una importante biblioteca 
con primeras ediciones de las 
obras de Rusiñol y con estu
dios y ensayos sobre su figura 
y su obra. Además se hizo 
una ofrenda floral al busto 
del pintor, y se inauguró la 

La habitación donde murió Santiago Rusiñol será dolada de una 
importante biblioteca 

primera muestra de artes 
plásticas Aranjuez 81, que re
coge trabajos pictóricos de 
diecinueve artistas locales, 
entre los que hay que desta
car los nombres reconocidos 
de Baquero, Ballesteros o 
Saavedra, que con estilos su
ficientemente diferenciados 
han sabido crear un movi
miento pictórico que siga sus 
pasos, y en donde la obra y la 
visión de Rusiñol se encuen
tra presente a la hora de plas
mar los jardines o el paisaje 

del Real Sitio. A la inaugura
ción de esta muestra abierta 
en el antiguo Hospital de San 
Carlos asistieron, además de 
las autoridades de Sitges y 
Aranjuez, el subdirector ge
neral de Museos del Ministe
rio de Cultura, señor Berges; 
Eliseu Trena, como represen; 
tante de la Generalitat; así 
como representantes de la 
Diputación de Madrid y de 
entidades financieras catala
nas. 
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COLMENAR 

• El Ayuntamiento de San 
Sebastian de los Reyes ha 
hecho públicas las bases 
para el concurso de carteles 
de las fiestas de agosto. El 
premio para el mejor cartel 
es de 25.000 pesetas, y para 
el que quede en segundo lu
gar, 15.000 pesetas. 

Normalmente estos carte
les son bastante cuidados 
por las autoridades munici
pales debido a la importan
cia que en San Sebastián se 
le da al tema taurino. A me
nudo, los carteles tienen 
como tema principal este 
motivo. 

Además, de cara a las 
fiestas, también se han con
vocado concursos de dibujo, 
redacción, poesía (éstos di
vididos en dos categorías: 
mayores de catorce años y 
menores de catorce años), 
pintura y fotografía. 

• Colmenar Viajo tendrá 
una guardería infantil mu
nicipal, según el acuerdo to
mado por el último pleno 
del Ayuntamiento. En este 
pleno se aprobó el proyecto 
de construcción de la guar
dería, que tendrá capacidad 
para cien niños desde los 
cuatro meses hasta la edad 
preecolar. 

Para ello, el Ayuntamien
to invertirá 26 millones de 
pesetas y ya ha cedido los 
terrenos. Se pone en mar
cha, pues, un proyecto que 
era una vieja aspiración de 
las autoridades municipa
les. 

:r> 
BIJSIARVIEJG 

M^3 a£> 

• El último número de la 
revista de la Asociación 
Cultural El Bustar, de Bus-
tarviejo, correspondiente al 
mes de junio, editorializa, al 
igual que en los últimos 
números, sobre la necesidad 
de consolidar la democracia 
y ofrece información, en un 
segundo capítulo, sobre la 
apicultura en Bustarvieio, 
sobre todo en cuanto a los 
problemas que plantea el 
veneno de las abejas. 

Se hace referencia tam
bién al libro sobre las Jorna
das de Medio Ambiente y 
Ecología realizadas por el 
PSOE y publicadas ahora. 

INFORMAN: Charo Gallego (Al
calá de Henares), Fernando 
Berenjeno (Aranjuez), Pdreo J. 
Cáceres (Navalcarnero), Gre
gorio G. Lujan (Colmenar), Ma
nuel Estrada (San Lorenzo), 
Francisco Herrera (Madrid) y 
Fuencisla Muñana (Madrid-Mu
nicipio). 

COORDINA: Jesús García. 

Un parque se irá extendiendo sobre las basuras ya enterradas 

EL VERTEDERO DE ALCOBENDAS 
OLERA A ROSAS 
El Ayuntamiento de Alcobendas ha puesto en marcha, a primeros 
de junio, un vertedero controlado de residuos sólidos urbanos, con 

el que se tratará, en la medida de lo posible, de poner fin al 
problema de la eliminación de las basuras. Últimamente este 

problema se había visto agravado porque las basuras no se 
trataban con ningún método y además se corría el riesgo de 

combustión de las mismas, mucho mayor si se cuenta con que se 
vierten en la línea de despegue del aeropuerto de Barajas. 

Situado junto al Arroyo de la Vega, 
comenzó a funcionar a primeros de este 
mes y recogerá las setenta toneladas de 

basuras que produce diariamente la 
ciudad 

El vertedero está situado 
junto al arroyo de la Vega, en 
los mismos terrenos en donde 
hasta ahora se vertían las ba
suras. En el mismo lugar, una 
empresa privada extrae arenas 
y mantenía un acuerdo verbal 
con la Corporación para exten
der una capa de arena sobre las 
basuras. Sin embargo, este 
acuerdo no era cumplido regu
larmente, y desde hace tres 
meses las basuras no eran cu
biertas con arena, con lo que se 
ha producido una proliferación 
exagerada de roedores y de 
malos olores. 

En el nuevo vertedero, que 
utilizará los hoyos dejados en 
la extracción de arenas, las se
tenta toneladas diarias de ba
sura que produce Alcobendas 
serán compactadas diariamen
te, según el acuerdo firmado al 
que ha llegado el Ayuntamien
to con la empresa que se encar

ga de la recogida de basuras. 
En el mismo acuerdo se hace 
constar que la empresa conce
sionaria del servicio se com
promete a controlar diaria
mente la temperatura de las 
basuras para prever el riesgo 
de incendio que supone, sobre 
todo en verano, la producción 
de metano procedente de la 
descomposición de los residuos 
orgánicos. Está también en es
tudio la posibilidad de dejar las 
basuras extendidas y sin com
pactar durante veinticuatro 
ñoras, para aprovechar la for
mación de un hongo que pro
duce una primera descomposi
ción de los residuos y una con
siguiente reducción de volu
men. 

En el futuro será un 
parque 

Estos son los primeros pasos. 

A corto plazo, el Ayuntamien
to vallará toda la zona, una vez 
que se haga una delimitación 
concreta de los terrenos que 
pertenecen a ICONA y los que 
pertenecen a las fincas priva
das adyacentes, para evitar 
que el viento se lleve los 
plásticos, papeles, etc., y que 
impida la entrada a los niños. 
A más largo plazo, la misma 
zona se convertirá en un par
que, ya que el Ayuntamiento 
irá plantando árboles confor
me se vaya avanzando en el 
extendimiento de las basuras. 

Según el concejal Fernando 
Menéndez, responsable de la 
c o m i s i ó n d e S e r v i c i o s 
Públicos, junto con el también 
concejal José Reyes, «aquí, en 
Alcobendas, tenemos realmen
te conciencia del problema que 
supone la eliminación de las 
basuras por los problemas eco
lógicos que plantea. Desde lue

go, con esta situación no damos 
una solución definitiva, porque 
siempre existe el peligro de 
contaminación de las aguas de 
filtración, pero eliminamos la 
mayor parte de los problemas 
que se plantean, puesto que eli
minamos olores, peligros de in
cendios, mucho más importan
te por cuanto que la zona está 
en línea con la que siguen los 
aviones que despegan de Bara
jas; se eliminan problemas de 
olores y peligros de infección y 
también se prevé la reutiliza
ción de la zona como parque. 
Como prueba de la conciencia-
ción sobre el tema basta ver 
que se ha tratado de atajarlo de 
la mejor manera posible, a pe
sar de lo costoso que resulta 
todo lo que está relacionado 
con la eliminación de las basu-

r Soto del Real ha resuelto el 
problema del abastecimiento 
de agua durante el verano 
mediante la reciente amplia
ción de su presa. Desde nace 
dos meses, la presa tiene ca
pacidad para 750.000 metros 
cúbicos de agua y ya está 
prácticamente llena1. 

La construcción de la presa 
ha llevado una inversión de 
126 millones de pesetas, de 
los que la Diputación Provin
cial ha puesto un 33 por 100 
aproximadamente. El resto, 
unos 97 millones de pesetas, 
se recauda a través de contri
buciones especiales. En la re
caudación de estas contribu
ciones se seguió el criterio de 
imponerlo sólo a los vecinos 
dé las nuevas urbanizaciones, 
y no a los del casco viejo del 
pueblo, puesto que los proble
mas de abastecimiento de 
agua surgieron con el creci-

Soto del Real: Las obras de ampliación evitarán 
restricciones veraniegas 

LOS «VERANEANTES» 
PAGAN LA PRESA 

Las contribuciones especiales sólo se cobran a 
los vecinos de las nuevas urbanizaciones 

Con las obran, ¡a presa de Solo ha aumentado notablemente su capaci
dad, que en estos momentos es de 750.000 metros cúbicos 

miento desmesurado del pue 
blo al convertirse en zona de 
residencia veraniega. Antes, 
por el contrario, había agua 
suficiente para el consumo 
del pueblo. 

En este sentido, las contri
buciones han sido proporcio
nadas a las características ur
banísticas de las nuevas resi
dencias, de tal forma que los 
propietarios de chalés más 
grandes o de parcelas con 
más volumen edificable han 
sido los que más han pagado. 

Según fuentes municipa
les, la ampliación de la presa 
permitirá que durante los 
meses críticos de julio y agos
to los 20.000 habitantes que 
Soto del Real tiene durante el 
verano, sobre una población 
empadronada de 1.200 perso
nas, no sufran restricciones 
de agua durante estos meses. 

^ 


